

Des coopérants cubains participeront à une campagne de prévention contre la dengue et le chikungunya au Venezuela



La Havane, 29 septembre (RHC-PL) Plus de 36 000 coopérants cubains au Venezuela participeront à la deuxième phase du Plan National de Prévention contre la dengue et le chikungunya dans ce pays sud-américain.

Nancy Pérez, ministre vénézuélienne de la Santé, a expliqué à Caracas que cette campagne s'étendra dans tout le pays et que des spécialistes cubains en épidémiologie interviendront.

Nancy Pérez a souligné l'importance de la prévention et de la participation de la population à l'élimination des foyers d'infections, aux mesures d'hygiène et à la promotion de la santé.

Hier, le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé le lancement du Plan National de Prévention contre la Dengue et le Chikungunya .

Le ministère vénézuélien de la Santé a signalé 48 827 cas de dengue et plus de 400 cas de chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34980-des-cooperants-cubains-participeront-a-une-campagne-de-prevention-contre-la-dengue-et-le-chikungunya-au-venezuela>



Radio Habana Cuba